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Be a gift to the world 

                   世界へのプレゼントになろう 

2015～2016年度 ＲＩ会長 K.R.ラビンドラン 
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第２１０８回 例 会 平成 27年 8月 18日 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 

点     鐘 … 藤崎 一成 会長 

ロータリーソング … 我 等 の 生 業 

来訪ロータリアン紹介 

… 親睦活動･家族委員会 

会 長 挨 拶 … 藤崎 一成 会長 

御 祝 披 露 … 藤崎 一成 会長 

誕 生 祝 … 林  直人 会員(8月 14日) 

       黒田 幸一 会員(8月 18日) 

結婚記念日 … なし 

入会記念日 … 宮内  博 会員(8月 10日) 

 

幹 事 報 告 … 星野  隆 幹事 

 

 

 

 

ニコニコＢＯＸ … 親睦活動･家族委員会 

卓  話 

「外川の魅力について」 

外川まちづくり活性化協議会 

会長 島田 政典 氏 

 

出 席 報 告 … 出席･プログラム委員会 

 

第２回定例理事会（例会終了後） 

 

次回のプログラム（平成 27年 8月 25日） 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 

卓  話 

  「Ｒ情報」Ｒ情報委員会 黒田 幸一 委員長 

お食事「川元」 

あじさい 提供：宮内 宗一 会員 
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第2107回例会(平成27年8月4日) 

会長挨拶               藤﨑 一成 

◆ＩＭとリトルリーグ黒潮選抜野球大会 

 先週は第七分区のＩＭに大勢のご参加を頂きありがとう

ございました。黒田ガバナー補佐のご人徳と宮内分区幹事

の緻密なる計画。そしてホストクラブである我ら銚子東 RC

の皆様のご協力により盛会裏のうちに終了できました。ご

協力誠にありがとうございました。 

 また先日の八月二日には当クラブが後援しているリトル

リーグの第33回黒潮選抜野球大会が開催されました。通常、

当クラブの会長が始球式を務める伝統がありますが、申し

訳なくも私の場合、ストライクはおろか、玉が届かないリ

スクがあるので、私のお役目は開会の挨拶のみにとどめ、

始球式は星野幹事が務めて参りました。星野幹事は私とは

雲泥の差で見事なるストライクを収めることができました。 

私自身、初めて当大会に参加させて頂きましたが、県内

はもとより他県からも多数の

子供達が集っており、その姿は

荘厳で、想像以上に見事で盛大

な大会でありました。しかも大

会の優勝旗には、後援者として

堂々と当クラブの名前が刻ま

れており、かくも素晴らしい大会の後援が出来ていること

に感激いたしました。同時にこれも、澤田会員、宮川会員

をはじめ、当クラブの諸先輩方が築き上げてこられたご功

績であると感じ、歴史の重みを噛みしめたものであります。

次年度は皆様も是非、当大会にご参集頂きたいと思います。 
◆青少年の成長と食事との関連性 

 さて、本日はロータリーの五本柱の一つである「青少年

奉仕」に関連する話題を取り上げます。参考文献は「給食

で死ぬ」といういささかセンセーショナルな題がついた本

であります。本書の共著者の一人である大塚貢氏は中学校

の教師を経て長野県上田市の教育長をしていた方です。 

 大塚氏が赴任した中学校は生徒の素行が大変悪く、バイ

クで校内を走り回るなど非行が絶えない学校でした。授業

の内容を充実させても、相変わらず学習に無気力な子供が

おり、非行も収まらず、他に何らかの原因があるのではな

いかと考えるようになりました。そこで大塚氏が着目した

のが生徒の食生活でありました。 

 ある運動会の日の朝、大塚氏は子供達の食生活を調査す

る目的でコンビニの前にて張り込みを行いました。すると、

生徒とその親達が次々と店に入り、カップラーメンや菓子

パン、清涼飲料水など大量に買い込んでいる姿を見たので

した。そしてこれらを購入していった子供達の共通項を探

っていったところ、その多くは、学習に対し無気力であっ

たり、非行などの問題を抱えていた生徒が多いことに気づ

かされました。 

 この現実を目の当たりにした大塚氏は「子供達の食生活

は添加物にまみれている。しかも親の愛情が籠ったお弁当

を知らない子供が育っていく。これが子供達が抱えている

諸問題の根本原因なのではないか」との思いを抱くように

なりました。さらに、学校給食のメニューに目を転じたと

ころ、ここでも主食は菓子パンや揚げパンまた中華麺など

であり、副食には添加物が多く含まれたハムなどが出され

ていたそうです。 

 家庭でも添加物にまみれた食生活、学校の給食も大して

変わらない。これでは子供の健全は発育が図れる道理はな

いと考え、大塚氏は給食の改善に取り組みました。 

 主食はご飯に変え、副食もイワシの甘露煮などを用い、

魚や野菜をたっぷりと使ったものに変えていきました。 

そして週５食のすべてをご飯食に変えることが出来た時に、

子供達に驚くべき変化が表れて参りました。 

 まず、生徒らが自然と本を読むようになり、不思議にも

読書の習慣が身についていったそうです。そして休み時間

の図書室は座りきれないほど活況になっていきました。し

かも驚いたことに、給食の改善に取り組んでからというも

の、読売新聞社主催の全国小中学校作文コンクールにおい

て、毎年 1 位や 2 位になる生徒が出るようになったとのこ

とです。 

 さらに括目してみるべきは、以前は図書館の本の紛失が

年間で 400 冊もあったにも関わらず、給食の改善が行われ

てからは、年間で 1 冊程度の紛失で済むようになったこと

です。以前より図書館の利用率が高まったにも関わらず、

本の紛失が極端に少なくなったことは、食の改善により生

徒らの素行が明らかに良くなったことの証左であります。

食の改善が善悪の分別にまでも影響を与えていることには、

驚きを禁じ得えません。 

 これらの事例を見るにつけ、食というものがいかに大切

であるかを感じるものであります。食の乱れが青少年の発

育に悪影響を与えている事実を我々は直視すべきなのでは

ないでしょうか。 

 国の礎は人材であります。日本の将来を担うべき人材た

る子供達が食の乱れによって、健全な発育が妨げられてい

るのであれば、それはすなわち日本の将来に影を落とすも

のを思わずにはいられません。 

 それでは今週も、ロータリー哲学の実践により、皆様方

のご事業が益々の発展を遂げられること

を切に願いつつ、8月第 1例会の会長挨拶

とさせて頂きます。ありがとうござました。 

※参考文献※ 

（給食で死ぬ！大塚貢、西村修、鈴木昭平

共著 コスモ２１刊） 

幹事報告 

１・ガバナー事務所より 

・ＲＬＩ ＤＬ要請講座の開催ご案内 

・地区研修リーダーセミナーのお礼とアンケート結果 

・8月のロータリーレートのお知らせ １$＝１２４円 

・地区ホームページの｢クラブの相談窓口｣開設のご案内 

・ロータリー財団セミナー資料送付と再度のご案内 

・第13回日韓親善会議申込期日延長のお知らせ 

・第49回インターアクト年次大会のご案内 

・Windows10のアップグレードについて 

・夏季休業のお知らせ8／10(月)～14(金) 

・財団室NEWS 8月号 

・特別月間（8月）名称変更のご案内 

・各クラブ専用「報告・登録URL」の送付とお願い 

・富津シティＲＣ例会場・事務局変更のお知らせ 

・ガバナーノミニー(2018-19年度Ｇ)候補者推薦のお願い 

・ロータリーの友より情報提供のお願い 

・公式訪問について諸事お知らせ 
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・奉仕プロジェクト委員会セミナーのご案内 

・ロータリー財団の専門家グループ(Cadre)のお知らせ 

・米山委員長セミナーのご案内（再送） 

・アクト合同合宿のご案内           受領 

２・ガバナーエレクト事務所より 

夏季休業のお知らせ8／10(月)～14(金)      受領 

３・米山記念奨学会より 

申告用領収証の受付開始について        受領 

４・ロータリーの友事務所より 

ロータリーの友手引書             受領 

５・銚子商工会議所女性会より 

平成27年度新春講演会への協力について(お願い)  受領 

６・ＢｅＣＯＭより 

2015ＣＯＭ杯英語・日本語スピーチ大会後援のお願い（依

頼）                     受領 

７・銚子市役所企画課より 

中央みどり公園プリフォンテーン選手のレリーフ復元に

係るセレモニーの延期について（ご案内）    受領 

８・例会変更のお知らせ 

波崎ＲＣより 

8／13(木) 定款第6条第1節により休会    受領 

八日市場ＲＣより 

8／4(火) 定款第5条第1節により休会     受領 

旭ＲＣより 

8／14(金) 定款第6条第1節(ｃ)により休会 

8／28(金) 点鐘18：30「黄鶴」夜間例会    受領 

銚子ＲＣより 

8／12(水) 定款第6条第1節により休会    受領 

☆活動計画書受領  酒田東ＲＣ 

☆週報受領  八日市場ＲＣ 銚子ＲＣ 

卓 話 

「ありがとうの向きを変える」 

銚子電鉄 経営戦略担当参与 黒澤 崇 氏 

この度はお招きいただ

きありがとうございまし

た。今日は、「ありがとう

の向きを変える」というテ

ーマでお話をさせていた

だきます。 

私は、2014 年 3 月より

銚子電鉄の経営戦略担当

参与という立場で仕事をさせていただいております。 

銚子電鉄は、93 年間電車を走らせて参りましたが、その

中で幾度となく経営難を乗り越え現在に至っています。 

これも電車をご利用頂いているお客様はじめ、市民の皆様、

沿線の皆様、ボランティアとして関わって頂いている皆様、

全国の銚電ファンの皆様、ぬれ煎餅をご購入頂いている皆

様、銚電応援プロジェクトでお世話になっている銚子商業

の皆様、市役所はじめ地元の企業の皆様、他、本当にたく

さんの方のおかげで、今日も銚子電鉄は走らせて頂いてい

ます。まさに、銚子電鉄は皆様に「生かされている」会社

です。本当にありがとうございます。 

今、銚子電鉄は皆様に向けて感謝の気持ちをもって毎日

運行しています。でも、いつまでも「生かされている」会

社のままでいる訳にはいかないと思います。銚子電鉄が目

指しているのは、皆様に「この町に銚電があってよかった

♪銚電ありがとう！」と言ってもらえる会社になること。

そして、私のミッションは「銚子電鉄を「この町に銚電が

あってよかった♪銚電ありがとう！」と言ってもらえる会

社にすることです。 

そのために、銚子電鉄は地域に貢献し続けなければなら

ないと考えて、様々な取り組みを行って参りました。それ

を私たちは「×（KAKERU）戦略プロジェクト」と呼んでい

ます。 

このプロジェクトは、他団体×銚子電鉄がパートナーと

してイベントや事業を行い、「他団体の価値」と「銚子電鉄

の価値」を掛け合わせた「新しい価値」を地域に創造し、

地域活性や地域の問題解決に貢献することで、「この町に

銚電があってよかった♪銚電ありがとう！」を実現するこ

とをミッションとしています。 

では、この１年で銚子電鉄が取り組んできた具体的なプ

ロジェクトをご紹介させていただきます。 

○学研×銚子電鉄＝ラボ・トレイン 

○NPO 法人ナルク×銚子電鉄＝駅に花を植えるプロジェク

ト 

○中井精也×銚子電鉄＝銚電写真館 中井精也ギャラリー 

○銚電ガーデン 

○中井精也×銚子電鉄＝ひまわり畑 

○石上酒造×銚子電鉄＝枡酒列車 

○銚子海洋研究所×銚子元気塾×銚子電鉄＝ハロウィン列

車 

○ビストロ茶葉蘭×銚子電鉄＝ボジョレーヌーボ列車 

○タマ伸也×銚子電鉄＝HAPPY銚子PV 

○銚子銀座屋台村×銚子電鉄＝銚電屋台村 

○銚子市×観光協会×旅館組合×銚子電鉄＝昭和の遊びス

タンプラリー 

○銚子商業×銚子電鉄＝銚電応援プロジェクト 

○京葉東和薬品株式会社×銚子電鉄＝昭和ノスタルジー館 

○ワハハ本舗×銚子電鉄＝銚電クエスト 

○中井精也×銚子電鉄＝鉄道ジオラマ 

○空き地Café×銚子電鉄＝犬吠空き地Café 

○丸山工芸社×銚子電鉄＝銚子怪談船霊列車 

このような取り組みを行って参りました。うまくいったも

のもあれば、うまくいかなかったものもありますが(笑) 

今後も、様々な団体や企業と×（KAKERU）で新しい価値

を創造することで地域に貢献をし、「この町に銚電があっ

てよかった♪銚電ありがとう」と言ってもらえる会社を目

指して参りますので、どうぞ皆様よろしくお願いいたしま

す。本日はご清聴ありがとうございました。 

 

米山奨学金交付 

ピョーサンディマウンさん 
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例会日時及会場 毎週火曜日  12時30分点鐘  銚子商工会館5階大会議室 

  会長 藤﨑 一成  副会長 釜谷 藤男  幹事 星野  隆 

 Ｒ．Ｉ 第2790地区 クラブ広報・会報委員会 飯田貴之・幸保正東・宮川雅夫・宮内勝利・宮内宗一・杉浦  武 

  表紙題字 網中喜一郎初代会長 
 

ほととぎす 銚子は国の とっぱずれ        古 帳 庵 

江戸小網町の豪商鈴木金兵衛夫婦（古帳庵 古帳女）が銚子に遊んだときに 

詠んだもので、この碑は圓福（円福）寺に現存する。 
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―――ニコニコ――― 

山本嘉一郎君 

 前回の例会において、入会以来 35年間例会出席皆

勤で表彰して頂きありがとうございました。改め

て年月の過ぎ去る早さに驚きます。 

澤田武男君（銚子リトルリーグ会長） 

宮川雅夫君（銚子リトルリーグ副会長） 

 8月 2日・3日無事黒潮選抜野球大会を終える事が

出来ました。皆様のご協力に感謝致します。あり

がとうございました。銚子連合は準優勝でした。 

狩野勉君 

 ピョーさんが第 1志望の「三栄コーポレーション」

に内定しました。浅草にある商社です。 

 

第 7分区インターシティ・ミーティング 

日時：平成 27年 7月 26日（日）点鐘 14：00 

会場：銚子商工会議所１階大ホール 

 

 

 

 

 

 

講演：「ロータリーをやさしく理解する」 

櫻木英一郎ガバナー 

 

 

 

 

 

 

地区奉仕プロジェクト委員会ＰＲ 

 

 

 

 

 

 

星野幹事・藤﨑会長・黒田ガバナー補佐（左より） 

リトルリーグ助成金交付 

 

 

 

 

 

 

全日本リトルリーグ第 33回黒潮選抜野球大会 

日時：平成 27年 8月 2日（日）・3日（月）9：00～ 

場所：銚子市桜井町公園 

少年野球場 

 

 

 

 

 

藤﨑会長挨拶     始球式：星野幹事 

 

  前 回 の 例 会 （８／４） 報 告 

 

点   鐘  藤﨑 一成 会長 

 

出席報告 

会員総数 ３８ 名  出席規定除外数 ６ 名 

出席者   ２０ 名  出席率     ６０．６１ ％ 

７月１４日        確定出席率  ７２．２２ ％ 

 

来訪ロータリアン  なし 

欠席者  １３名 

メークアップ   

藤﨑君 星野君 宮川君 澤田君（8/2リトルリーグ） 

藤﨑君             （8/8RLI DL養成講座） 

堀君                （8/8Ｒ財団セミナー） 

平野君 釜谷君            （8/12銚子ＲＣ） 

 

スモールコイン BOX      小 計 ￥  １，７５０－ 

累 計 ￥  ７，７５０－ 

ニコニコBOX          小 計 ￥ １８，０００－ 

累 計 ￥ ６０，０００－ 


